8/NUEVO LEÓN EL HORIZONTE Jueves 10 de noviembre de 2022

### ACUSAN A GRUPO DE CONDÓMINOS DE HACER GRILLA

# Afirma entregar cuentas claras administración de Cintermex



Directivo y abogado del recinto aseguran que el grupo que se queja y se presenta como un nuevo comité de gestión, es ilegal

ANDREA RODRÍGUEZ

Ante las acusaciones que realiza un grupo de condóminos de Cintermex, directivos de ese recinto aseguaron a El Horizonte que su información financiera está disponible y hasido entregada en tiempo y forma las veces que se ha requerido.

Detallaron que las acusaciones que ha realizado una de las empresas quejosas sobre la faita de transparencia no tienen fundamento, puesse ha sostenido con ellos al menos ocho reuniones y más de 20 entregas de información.

Además, señalaron que ese grupo que los acusa y a la vez se presenta como un nuevo Comité de Administración, es ilegal, pues no fue votado conforme a los estatutos.

"Sobre la falta de transparencia de información financiera, desconocemos el por que, nos extraña ese señalamiento, ya que la información se ha compartido de manera oportuna, siempre, se hace de manera regular y con total transparencia a los condóminos", indicó el director de

Administración y Finanzas de Cintermex, Victor Castillo.

El abogado de Cintermex, Daniel Jiménez, coincidió en que se ha sido transparente en la entrega de información, por lo que señaló que litaman la atención las acusaciones del condómino, aun y cuando cerca del 90% de los condóminos tienen una satisfacción con lo que se ha compartido.

Entonces llama la atención estos señalamientos recientes, como diciendo opocidad, se trata de un grupo de condóminos que se autodenomina un Comité de Administración, la realidad es que es un Comité llegitimo por la naturaleza de la Asamblea en la que fue supuestamente designado.

"Dice que hay una falta de transparencia, pero en los hechos es un grupo de condóminos que ha tenido acceso a información financiera de todo lo que han pedido en 'n' cantidad de reumiones y en 'n' cantidad de exhibiciones y con todas las aciaraciones que han pedido, han participado en 'n' cantidad de reumiones y se les ha entregado en la mano la información', apuntó Jiménez en entrevista.

Incluso, agregó que la mayoria de los condóminos han estado cuando se ha presentado la información solicitada, pues la minima cantidad de los que no asisten es porque no están en la ciudad.

# **AGILIZA TU TRÁMITE**

Si tu vehículo es modelo 2013 o anterior, y no cuentas con papeles, ponlo a tu nombre utilizando dos testigos.



Aprovecha, ponte en orden y...

# Ponte las nuevas

 Ingresa a www.icvnl.gob.mx /AgilizaPrograma

 Liena, imprime y firma la solicitud

- Presentate en una delegación y realiza el trámite





"Con este formato ya no es necesario que los testigos se presenten en desegación

EN BREV

LE FALTA PAPELERÍA

## Gustavo Adolfo aún no ejerce como notario

El exfiscal de Justicia, Gustavo Adolfo Guerrero, ya es notario público, pues le tomaron la protesta, pero hasta la fecha, tras un mes de su renuncia a la Fiscalia, no ha podido ejercer por la falta de una serie de requisitos legales, como el alta que se requiere, el papel testimonial, los sellos y la apertura de una oficina, confirmó el presidente del Colegio de Notarios de Nuevo León, Gustavo González Fuentes.





EVENTO SE EFECTUÓ EN EL DIF MUNICIPAL

# Realiza Juárez feria del empleo de la inclusión

Para que todos los juarenses tengan las mismas oportunidades de acceder a un trabajo digno, el alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a la primera Feria Laboral de la Inclusión, enfocada a personas con alguna discapacidad. Dicha feria, indicó el municipe juarense se organizó coordinadamente con la Secretaría de Desarrollo Económico municipal y el DIF de Juárez en sus Instalaciones.